

仁柿住民協議会だより

2年12月号

発行責任者
加藤 英郎

今年もあとわずかとなりましたが、いかがお過ごしでしょうか。

仁柿住民協議会も発足から十三年目を迎え、地域活性化を目指した様々な活動を展開、充実させていきます。

しかし、今年度はコロナ禍のもと例年のように、地域の活性化のための取り組みが充分できない状態にあります。適切な状況判断と十分な予防対策をとったうえで、可能な限り開催したいと考えています。

ぜひご参加ください。

新春ジョギング大会

来年、三十二回目を迎える

「新春ジョギング大会」は中止
元旦の朝の恒例行事として定着し、多くの方にご家族で参加していただけていますが、今回（令和二年元旦）は、新型コロナウイルス感染症対策の観点から開催を

中止 します。

悪しからずご了承ください。



以前の大会のスタート風景

伊勢本街道

修復作業と
仁柿ウォーキング

【修復作業】

一月三十一日（日）に予定しています。

今年度もひっさか櫃坂峠の修復作業を行います。

当日は、午前八時に仁柿小学校に集合し、作業に向かう予定です。

作業に必要な道具等は、協議会で用意します。

当日は作業のできる服装で
ご参加ください。
寒さ対策も忘れずに！

【仁柿ウォーキング】

仁柿地域を中心としたウォーキングを三月七日（日）に予定しています。

コースは、今年のわらのモニュメント「アマビエ」（下記の写真）を中心としてコースを検討しています。

ウォーキングの距離は概ね五キロメートル、時間は一時間三十分程度の見込みです。

みんなで歩いて、仁柿の「良さ」「大切さ」を実感したいと思います。

ぜひご参加ください。
詳しくは次回の
「仁柿住民協議会
だより」でお知らせ
します。



わらのモニュメント「アマビエ」

今年も、わらのモニュメントが樋山の入り口付近に出現しました。

今年度は疫病退散にご利益がある（？）といわれる「アマビエ」です。



十二月六日（日）より公開しています。

大きさは、高さ約六メートル
胴回最大体長約十一メートル
です。 来年五月中旬頃まで展示する予定です。

ぜひ、ご覧ください。

令和二年度 総会について

令和二年五月に予定しました「総会」はコロナ禍の影響で開催できず、書面決議方式としました。

結果は、委員五十九名全員に賛成していただき、本年度の事業計画歳入歳出予算及び役員体制を承認していただきました。

みなさまへの報告が遅くなりましたが、総会の決定に従い、事業を進めているところです。